



つきーコーチから!

今日はみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。人数が多かったですがみんなで協力してとても楽しそうにサッカーをしていました。「コーチみてみて〜、これ難しい!でも頑張る!」といった言葉で頑張る姿にコーチはとても素晴らしいと思いました。最後の試合ではみんなたくさん走り、たくさんボールを蹴ってゴールしたり、ゴールを守ったりととても頑張りました! 試合を見ている子は応援団になりお友達を応援していましたね! みんなとても素晴らしかったです。サッカーの楽しさを身体いっぱい感じてもらえたかな? また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています! 今日はありがとう!

〜先生から〜

記入者 河西 瞳 先生

サッカー教室ありがとうございました。自己紹介から明るく元気に接して下さったおかげで、子どもたちも楽しみながら参加することができました。これまで以上に、サッカーへの興味、関心が大きくなっているようです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会